

Qui a vendu Ariane à son père et fait échouer son projet (déjà fort foireux, avouons-le) de couronner Myrcella Reine des Sept Couronnes ?

D'après Areo, "*quelqu'un parle. Il y a toujours quelqu'un qui parle.*" Voilà qui est fort vrai ; reste à déterminer la brebis galeuse (s'il est à prendre au singulier). Doran, juste après l'échec du projet, semble confirmer que l'échec de cette conspiration est bien du à un traître parmi les amis d'Ariane, et qu'il refuse de lui révéler qui, afin qu'elle les soupçonne tous délibérément et apprenne à ne plus accorder sa confiance à n'importe qui.

Voyons nos suspects :

Andrey Dalt : ancien amant d'Ariane, sa trahison a pu être motivée par une jalousie à l'égard d'Arys. Par ailleurs, on pourrait affirmer que sa punition est assez légère comparée à celle accordée par Doran aux autres conspirateurs : passer trois ans à l'étranger, au service de Lady Mellario, sa suzeraine, ce n'est tout même pas la mer à boire. Il est même possible que Doran l'ait plutôt envoyé en Essos pour lier des alliances politiques en attendant le retour de Daenerys, voir même pour prendre des nouvelles de Quentyn.

Garin : plus ou moins les mêmes arguments qu'Andrey puisque Doran se contente de l'envoyer à Tyrosh pour deux ans. Par ailleurs Garin est de plus basse extraction que ses compagnons et avait plus de raisons de craindre pour sa survie et le sort de sa famille... Il est de plus décrit comme "bavard."

Sylva Santagar, dite "Mouchette" : je ne la vois pas en traîtresse pour la bonne raison que sa punition est très lourde (épouser un vieillard de force). Néanmoins il est intéressant de constater que Sylva va peut-être revenir, puisqu'elle a vraisemblablement été capturée par les forces de Jon Connington. GRRM a donc probablement encore des projets pour elle. SPOILERS SUR LES CHAPITRES REVELES DE TWOW

Spoiler

Gerold Dayne, dit Sombrastre : et s'il avait véritablement tout orchestré pour que cela tourne mal, y compris avertir Doran ? On nous précise bien qu'il n'a peur de rien... Mais pourquoi tiendrait-il absolument à attiser la haine et la guerre entre les maisons Martell et Lannister ? La maison Dayne a-t-elle des intérêts secrets ? Ce sera à Areo, Obella et Balon Swann de déterminer tout cela. Pour autant, je ne le vois pas en traître ; si c'était le cas, Doran l'aurait dit à Ariane.

Myrcella : peut-être a-t-elle eu le temps de parler à Trystan, qui aurait ensuite parlé à Doran ? Je ne suis pas spécialement convaincu non plus...

Arys : sachant qu'on a vu les événements par ses yeux, cela me paraît impossible.

Néanmoins, je pense qu'on peut ajouter un autre suspect potentiel... En effet, Doran et Areo n'ont jamais explicitement dit que le traître est l'une des sept personnes présente lors de l'altercation qui a coûté une oreille à Myrcella. Il est donc possible qu'Arianne ait été trahie par une personne qui avait eu vent du projet mais n'était pas forcément là. Naïvement, elle ne pense qu'à soupçonner les six personnes citées plus haut. J'ai donc tout naturellement songé aux Aspics de Sable. A quand remontait le projet d'Arianne ? Assez longtemps pour précéder l'emprisonnement des bâtardes d'Oberyn, je suppose. Arianne fait accroire à Arys que cette folle idée lui est venue il y a peu de temps, mais il est bien plus probable qu'elle avait ce projet derrière la tête depuis fort longtemps et qu'elle a avant tout séduit Arys à cette idée. C'est d'autant plus probable qu'Oberyn lui-même suggère à Tyrion de partir à Dorne couronner Myrcella ! Cet objectif n'a rien de nouveau et les Martell ont du au moins mentionner cette possibilité dès qu'ils ont appris la mort de Joffrey. Les Aspics de Sable sont les alliées naturelles d'Arianne et il est donc raisonnable de penser qu'elle s'est d'abord tournée vers certaines d'entre elles lorsqu'elle a caressé l'idée de couronner Myrcella. L'emprisonnement des bâtardes n'a pas justifié l'arrêt d'un projet déjà bien avancé. Puis, du fait des rigueurs de l'emprisonnement, à cause de la pression exercée par Doran, peut-être pour négocier une libération en échange d'information, l'une des Aspics a craqué. Elle a du conseiller à Doran de surveiller Arianne de près.

...Je pense donc que c'est **Tyene Sand**. Elle est décrite comme la seule véritable "soeur" d'Arianne, celle dont elle est le plus proche. Si elle n'était pas au courant des projets d'Arianne, elle devait au moins connaître sa relation avec Arys (depuis l'adolescence, elles partagent tout au plan sexuel). De toutes les Aspics, elle est également la plus certainement hypocrite et c'est certainement celle dont la trahison affecterait Arianne le plus.

Par ailleurs, si Tyene est la coupable, la volonté de Doran de ne pas donner le nom du traître est doublement justifiée : dans un contexte géo-politique aussi terrible, il est important que la famille reste soudée. La maison Martell ne peut se permettre d'être divisée dans des rancunes fratricides et il a du se contraindre à couvrir Tyene pour le moment. La leçon de Doran est donc ironique : Arianne a eu la vertu de faire confiance à la personne de sa famille qui en était le moins digne, alors qu'elle n'a pas donné le bénéfice du doute à son père.

Modifié par R.Graymarch, 02 janvier 2014 - 23:35 .

ajout balises [spoiler] même si dans ce forum c'est pas nécessaire en fait...

Werther

Posté 02 janvier 2014 - 23:52

Nefer écrit rarement mais c'est souvent des messages de qualité.

J'ai un petit problème néanmoins: le mobile de Tyerne. Les Aspics ne semblent pas faire confiance à Doran (cf chapitre AFFC où Tyerne et le prince se rencontrent à Lancehélion et le chapitre ADWD où Doran les "engage") et se sont des va-t-en guerre qui n'auraient rien contre le projet d'Ariane. Alors pourquoi faire capoter l'affaire ?

PS: Gray, édite moi pour rajouter des balises spoiler steuplaît

Spoiler

Modifié par R.Graymarch, 02 janvier 2014 - 23:56 .
et voilà, tout comme tu voulais :D Bisous aussi *-)

Evrach

Posté 02 janvier 2014 - 23:59

Mui... C'est intéressant, mais je ne suis pas convaincu. Drey reste l'hypothèse la plus probable.

Tu peux rajouter que pour Garin, la punition fut un peu plus forte étant donné qu'une forte rançon fut demandée aux orphelins de la Sang-Vert en sus de son exil. Quant à Drey, non seulement il n'écope que de l'exil (des vacances quoi), alors qu'en tant que plus gradé de la bande et héritier d'une maison vassale (son frère n'a pas d'enfant visiblement) il aurait pu/du avoir la plus grande punition...

Corondar

Posté 03 janvier 2014 - 00:11

Pareil qu'Ev : la légère tape sur la main, comme punition pour Dalt, m'avait paru signer la trahison du bonhomme. Après, il n'est pas exclu que cela soit plus compliqué que cela.

Hanaver

Posté 03 janvier 2014 - 01:02

Sylva Santagar, dite "Mouchette" : je ne la vois pas en traîtresse pour la bonne raison que sa punition est très lourde (épouser un vieillard de force). Néanmoins il est intéressant de constater que Sylva va peut-être revenir, puisqu'elle a vraisemblablement été capturée par les forces de Jon Connington. GRRM a donc

probablement encore des projets pour elle. SPOILERS SUR LES CHAPITRES REVELES DE TWOW

Spoiler

Histoire d'illustrer ce passage de Nefer, voici ce que dit le wiki :

Dans AFFC

Sylva fait partie de la conspiration visant à couronner [Myrcella Baratheon](#), menée par la princesse [Arianne](#)[3]. Capturée avec les autres membres de la conspiration, elle est punie par son père qui la marie avec le vieux lord [Eldon Estremont](#) âgé de près de soixante-dix ans[1].

Dans ADWD

[Vertepierre](#), siège de la [maison Estremont](#), est prise par [Marq Mandragore](#), un membre de la [Compagnie Dorée](#). [Jon Connington](#) lui demande d'y laisser une petite garnison et de poursuivre vers le [Cap de l'Ire](#) avec le reste de ses hommes et les nobles en présence, retenus comme otages[5]. Il est vraisemblable que Sylva fasse partie des captifs.

Sinon, je crois me rappeler que Doran dit explicitement à Arianne qu'il est "le prince de Dorne, les gens cherchent à s'attirer ses faveurs", d'où la dénonciation.

anita

Posté 03 janvier 2014 - 10:27

Pour ma part, j'ai pensé que le traître était plutôt Ellaria Sand. Avertie par ses enfants des intentions d'Arianne, mais hostile à la guerre, elle me semble être la plus à même de dénoncer le complot d'Arianne, peut être en échange d'une réclusion plus confortable pour ses filles.

Rivarack

Posté 03 janvier 2014 - 10:43

J'avais toujours pensé à Sombreastre, nous ne connaissons pas vraiment ses motivations, et il m'a toujours fait penser à une sorte de Littlefinger, inquiétant et peu fiable. De plus, le fait qu'il s'échappe m'a paru trop facile et je suis persuadé que cela fait partie d'un complot dont nous ne savons rien encore.

Winteriscoming

Posté 04 janvier 2014 - 19:20

Je comprends pas pourquoi tu as si vite écarté Arys ?

On ne voit pas la trahison à travers ses yeux, c'est un POV d'Arianne non ?

Pandémie

Posté 04 janvier 2014 - 19:45

On a bien un PoV d'Arys, le Chevalier souillé, dans AFFC, juste avant. Il semble totalement voué à Arianne à la fin, difficile d'imaginer un revirement aussi soudain et radical.

Dalyg

Posté 05 janvier 2014 - 18:40

Surtout si c'est pour finir par se suicider par Aero interposé.

Ukapache

Posté 07 janvier 2014 - 16:17

J'avais toujours pensé à Sombreastre, nous ne connaissons pas vraiment ses motivations, et il m'a toujours fait penser à une sorte de Littlefinger, inquiétant et peu fiable. De plus, le fait qu'il s'échappe m'a paru trop facile et je suis persuadé que cela fait partie d'un complot dont nous ne savons rien encore.

Un Littlefinger qui n'aurait pas besoin de Lyn ou Lothor... Voilà qui fait froid dans le dos !

Kevan

Posté 07 janvier 2014 - 17:53

On parie que si Amory Lorch avait été un beau gosse au cheveux or-argent, on lui aurait prêté la ruse d'Illyrio ?

sandrenal

Posté 08 janvier 2014 - 19:02

Difficile de répondre en ayant aussi peu d'éléments. Dalt à cause de la punition et Sombreastre parce qu'il est assez inquiétant sont les suspects les plus probables.

Lord Riusma

Posté 08 janvier 2014 - 20:08

Il y a aussi, dans une moindre mesure, l'attitude de Garin lorsque la troupe arrive au niveau de la barge qui peut passer pour suspecte (en partant du principe qu'il signale bien fort leur arrivée pour faciliter la capture en douceur du groupe).

anita

Posté 12 janvier 2014 - 12:20

Je reste, pour ma part, sur Ellaria Sand. Non seulement celle-ci avait de bonnes chances d'être mise dans la confiance d'un tel projet, mais en plus elle avait quelques raisons pour solliciter une "faveur" au Prince de Dorne.

En effet, peu avant la conspiration d'Arianne, Daemond Sand et ses filles (les Aspics) sont incarcérés par Doran. Or, lorsque le banquet de présentation de la tête de Grégor, Daemond et ses nièces sont présents. Mieux, Doran entend désormais se fier à celles-ci en leur confiant des missions. Comment expliquer un tel retournement de situation (et une telle clémence, au regard des punitions infligées aux conspirateurs d'Arianne) alors que rien n'y prédispose ? Sinon par un échange d'informations contre la faveur du Prince ? (Aucune punition, un pardon total, une confiance renouvelée)

Evrach

Posté 12 janvier 2014 - 12:55

Sauf que l'on sait par le PoV d'Arianne qu'il n'y avait pas d'autres personnes au courant que celles présentes sur les lieux. Lorsqu'elle est prisonnière dans la tour, elle repense aux paroles d'Areo Hotah ("quelqu'un a bavardé") et elle essaye de deviner qui est le traître. Elle les évoque par ces mots :

*The world had grown dark, and there was little she could do but sleep. Someone told, she thought. Someone told. Garin, Drey, and Spotted Sylva were friends of her girlhood, as dear to her as her cousin Tyene. She could not believe they would inform on her... **but that left only** Darkstar, and if he was the betrayer, why had he turned his sword on poor Myrcella? He wanted to kill her instead of crowning her, he said as much at Shandystone. He said that was how I'd get the war I wanted. But it made no sense for Dayne to be the traitor. If Ser Gerold had been the worm in the apple, why would he have turned his sword upon Myrcella?*

Le "but that left only" signifie bien qu'à part Darkstar, Garin, Drey et Sylva, il n'y avait, à la connaissance d'Arianne, personne d'autre au courant.

Après effectivement, le bavardage a pu venir d'un tiers qui aurait appris le complot via l'un des autres membres, mais ça reste peu probable...

Kevan

Posté 12 janvier 2014 - 12:59

De plus, Ellaria et les aspics autres que ses filles (et encore moins Daemon, qui n'est qu'un compagnon d'Oberyn) n'ont pas de liens particulièrement proches... Il semble même y avoir un léger mépris de la part des filles d'Oberyn pour elle après le banquet. D'autant qu'Obara & cie souhaitent tout autant la guerre qu'Arianne, alors qu'Ellaria se prononce farouchement pour la paix.

Keith

Posté 20 mai 2014 - 18:47

Je ne pense vraiment pas que ce soit Tyene qui aie trahi Arianne (= hypothèse de Nefer), vu qu'elle propose exactement le même plan de couronner Myrcella dans le tome 5 :

Spoiler

Je ne sais pas qui a trahi Arianne mais je suis étonnée que personne n'aie évoqué cette possibilité : personne.

Doran n'a-t-il pas simplement pu deviner seul les intentions d'Arianne ? C'est sa fille, il la connaît bien... et le plan de couronner Myrcella n'était pas une grosse surprise pour lui je pense, vu que Oberyn y avait déjà pensé (je crois qu'il en parle à Tyrion ? je ne sais plus quand désolée :/), et qu'il en avait sans doute parlé à Doran (en tout cas Doran dit que son frère et lui travaillaient la main dans la main, donc on peut supposer que cette idée aie été mise sur le plateau lors de l'une de leur discussions).

Si Doran a senti que sa fille s'impacientait de son inactivité, il a pu deviner qu'elle tenterait une action d'envergure, et que ce serait d'essayer de couronner Myrcella. A partir de là, il suffisait de la surveiller un peu pour savoir quand est-ce qu'elle mettrait son plan en œuvre.

Et alors pourquoi aurait-il dit à Arianne que quelqu'un l'avait trompée ? Eh bien, pour qu'elle se remette en question, qu'elle commence à douter des gens, et fasse plus attention à l'avenir - par exemple, même si Darkstar n'a pas dévoilé son plan à Doran, lui faire confiance juste parce qu'il est attirant était stupide de la part d'Arianne.

Je pense qu'on manque d'éléments pour vraiment deviner ce qu'il s'est passé, mais l'hypothèse que personne ne l'a trahie me semble tout autant possible que les autres

Modifié par Lord Riusma, 20 mai 2014 - 22:39 .

PAS besoins de METTRE des mots en MAJUSCULES pour qu'ils soient plus LISIBLES. ;)

Askhell

Posté 20 mai 2014 - 19:54

Si certains recherchent qui a pu trahir Arianne, c'est parce que Areo Hotah lui affirme qu'il y a toujours quelqu'un pour parler. Comme ce n'est pas le mec le plus fun, on peut supposer qu'il ne bluffe pas.

Après, la trahison n'est pas peut-être pas intentionnelle. Truc qui parle d'un détail à Machin qui en discute à Bidule qui sait additionner 1 et 1 et vlan une oreille en moins pour la pauvre Myrcella.

Pandémie

Posté 20 mai 2014 - 22:47

Même si Doran a deviné les intentions de sa fille, quelqu'un a chanté un moment donné. Impossible de planifier l'embuscade sans instructions détaillées.

DNDM

Posté 21 mai 2014 - 02:54

Je mise mon argent sur Garin.

C'était son peuple qui était censé préparer le bateau qui attendait les conspirationnistes sur la Sang-Verte, et c'est dans ce bateau que Areo Hotah et ses hommes attendent. Les autres conspirationnistes, s'ils avaient voulu trahir, n'auraient peut-être pas su dire où se trouverait le bateau.

En "punition", il est envoyé à Tyrosh. Pourquoi Tyrosh? Que va t-il y faire? Doran Martell ne le précise pas, alors qu'il dit qu'Andrey Dalt est envoyé à Norvos pour servir Lady Mellario.

A y réfléchir, je pense que Garin n'est pas en exil. Il a prouvé sa loyauté à Doran, et celui-ci lui a maintenant confié une mission importante. Tyrosh est une ville alliée de Doran Martell depuis longtemps. Son plan originel prévoyait qu'à un moment ou à un autre, Arianne serait envoyée à la cour de l'Archonte de Tyrosh, et qu'elle y rencontrerait Viserys Targaryen, avec qui elle était secrètement fiancée. Viserys et Daenerys ont passé du temps à Tyrosh durant leur période "Roi mendiant". Le frère de l'Archonte de Tyrosh était par ailleurs l'un des invités du mariage de Daenerys et de Khal Drogo. Bref, les dirigeants actuels de Tyrosh sont parfaitement au courant des plans de Doran Martell prévoyant un retour des Targaryen au pouvoir à Westeros, et les soutiennent. Et il se passe pas mal de choses du côté de Tyrosh par ailleurs...

Quant aux otages et à la rançon demandé aux orphelins... Les otages, c'est très probablement des gamins qui seront envoyés aux Jardins Aquatiques, où ils passeront leurs journées à jouer et à manger avec des fils et filles de nobles et de riches marchands. Peut-être même auront-ils accès à une éducation et à des postes (pages, échantons, écuyers...) auxquels ils n'auraient pas pu rêver en temps normal, vu que les Orphelins sont des commerçants et des travailleurs, mais pas des nobles. Bref, si un petit frère de Garin se retrouve là, c'est plus un cadeau qu'une menace. Surtout que si l'on en croit ce qu'il dit, Doran n'est vraiment pas le genre de type à faire du mal à des enfants, même pour punir une trahison. La rançon... Mouais, l'argent ça va, ça vient, et va savoir si elle a vraiment été versée.

Et puis Garin est quand même un personnage haut en couleurs, et différent de tout ceux qu'on a vu jusque à maintenant, et ça me ferait plaisir de le revoir, alors que Dalt et Santagar ne sont que des jeunes nobles comme on en a déjà croisé des dizaines dans le bouquin

Modifié par DNDM, 21 mai 2014 - 08:58 .

Lord Riusma

Posté 21 mai 2014 - 08:54

C'est la mère de Garin qui aperçoit, et reconnaît, le prince Quentyn et ses compagnons à Bourg-Cabanes, et c'est un de ses cousins qui s'introduit dans la chambre de Quentyn et y voit les parchemins scellés du sceau du prince de Dorne. Il est relativement probable que Garin a prévenu ensuite la princesse Arianne de ces événements (i.e. envoyer son cousin dans la chambre du prince était une initiative de Garin ou de sa famille). Du coup, il serait à la fois à l'origine de la conspiration (ce sont ces deux informations qui mettent le feu aux poudres et déclenchent la "trahison d'Arianne") et à l'origine de sa fin ? Pas que ce soit impossible, il (ou sa famille) a pu se rendre compte qu'il y avait une différence entre renseigner Arianne et trahir ouvertement le prince de Dorne (et comme le l'ai déjà dit, son attitude à l'arrivée vers la barge peut passer pour suspecte).

Edit (tardif) : un point qui peut même confirmer que le "traître" est Garin, c'est que le prince Doran passe une espèce de marché avec Arianne du genre "*si tu me donnes celui qui t'a informé de la mission de Quentyn je te donnerai celui qui m'a informé de ton plan*"... ce qui peut impliquer qu'il s'agit de la même personne, et ce qui serait d'autant plus ironique si le prince Doran sait très bien que c'est à la fois Garin qui a vendu le plan de Quentyn et celui d'Arianne (i.e. le prince Doran a déjà la réponse à sa question, il ne fait que tester Arianne). ^^

Modifié par Lord Riusma, 21 mai 2014 - 14:25 .

Hanaver

Posté 21 mai 2014 - 22:45

C'est la mère de Garin qui aperçoit, et reconnaît, le prince Quentyn et ses compagnons à Bourg-Cabanes, et c'est un de ses cousins qui s'introduit dans la chambre de Quentyn et y voit les parchemins scellés du sceau du prince de Dorne.

Riusma, je ne doute nullement de toi, d'autant que je n'ai pas relu ces livres depuis longtemps, mais c'est si clairement dit ? Il est cité que la mère de Garin a vu Quentyn et qu'un cousin de Garin a fouillé la chambre de Quentyn ? Je n'en ai tellement aucun souvenir que cela m'étonne.

Pourrais-tu éclairer ma lanterne avec un chapitre ou deux de référence, stp ?

Earthtone IV

Posté 21 mai 2014 - 23:04

C'est le chapitre d'Arianne dans AFFC, Queenmaker.

Je l'ai relu ce matin et je confirme tout ça (si il y avait vraiment besoin de confirmer). Le cousin n'a pas osé ouvrir les parchemins et c'est la raison principale de la paranoïa d'Arianne vis à vis de Quentyn.

Et d'ailleurs, en relisant, pour moi Garin est le coupable idéal. Son arrivée à la barge est plus que suspecte.

DNDM

Posté 22 mai 2014 - 02:45

Arianne dit bien que ses infos proviennent de la mère de Garin et d'un de ses cousins, mais ne dit jamais que c'est Garin lui-même qui lui a donné l'info, et cache le nom de sa source à la fois à son père et au lecteur. Sûr, ce serait logique que ce soit le cas, vu les liens familiaux... Sauf si dans le cas des Orphelins de la Sang-Verte, la mère de Garin n'est pas la génitrice de Garin, et les cousins de Garin ne sont pas les fils des oncles et tantes de Garin.

“They are the Rhoynar,” Arianne explained, “and their Mother was the river Rhoyme.”

Du coup, Arianne peut avoir eu ses infos par un Orphelin quelconque sans que Garin n'en sache jamais rien, et Garin a pu trahir Arianne de son côté.

Après, reste le problème de Doran Martell, qui dit que "Garin gossips as only the orphans can". Ce qui d'un côté peut confirmer que c'est bien lui la taupe, et de l'autre met à mal l'idée qu'il soit en mission secrète pour Doran, vu que Doran dit qu'il ne fait pas confiance à Garin... Ou peut-être qu'il brouille juste les pistes. Ou peut-être que sa mission n'est pas bien importante, ou qu'il a été envoyé à "l'Ambassade" de Dorne à Tyrosh pour servir de laquais, mais qu'il va quand même y découvrir des choses importantes...

Sgiath Na Sian

Posté 22 mai 2014 - 08:33

Certes Garin fait un suspect idéal, mais il est fidèle à son prince. Et la découverte du départ clandestin de Quentyn peut l'inciter à penser à un plan particulier de Doran, et donc à l'inutilité du complot. Arianne persistant, il vend la mèche.

Mais il pourrait y avoir plus gros derrière cette "trahison" qui n'a pas de conséquences dramatiques parmi les comploteurs (hormis Arys, et la blessure de Myrcella, conséquence tragique de la résistance de Arys). Les comploteurs exilés à Essos pourront alors servir. Cela pourrait être le fait de Varys ou Illyrio, les 2 disposant d'un réseau d'espions.

Après tout, ce complot aurait pu mettre à mal un bien plus gros complot. Celui de Varys/Illyrio. Et directement ou indirectement celui de Doran. Cela aurait précipité la guerre entre Dorne et les Lannister/Tyrell. L'action étant prématurée. Or on voit bien tout le mal que Varys/Illyrio se donnent pour envoyer Aegon vers Meereen. Mais Doran se lance dans son action, Quentyn part. Et Varys/Illyrio n'ont plus besoin de Griff/Aegon à Meereen, et pour le faire changer d'avis, il envoie Tyrion. Celui ci le convainc de changer de direction pour Dorne. Et donc d'Arianne. Et donc volontairement, ou non, nous avons les 2 possibles tandems Targaryen/Dornien. On sait ce qu'il advient de l'un d'eux du fait de l'inconséquence de Quentyn, mais le 2ème tandem est toujours possible.

C'est une hypothèse, mais peut-être a-t-elle été déjà soulevée (je n'ai pas réussi à fouiller tout le forum)

Modifié par Sgiath Na Sian, 22 mai 2014 - 08:34 .

Prince Varys

Posté 25 mai 2014 - 19:41

Personne ne pense à Areo Hotah. Il fait partie d'un ordre assermenté : les prêtres à barbe. Son serment est Servir, Obéir, Protéger. Il est l'homme le plus proche du prince Doran. Il a très bien pu entendre le plan de base d'Oberyn Martell de couronner la princesse Myrcella. En tant que garde personne ne fait attention à sa présence. Je le soupçonne d'avoir entendu le plan ou une partie de la bouche d'un des conspirateurs peu discret. À la disparition d'Arianne il informe le prince Doran de ce qu'il sait, ce dernier lui donne des consignes.

HS : il y a quelque chose que je ne comprend pas. Dans le Wiki il est clairement stipulé qu'il est l'homme lige de Mellario de Norvos. Or alors que Mellario a quitté Dorne depuis longtemps Areo Hotah est toujours présent à Dorne au service de Doran. Pourquoi ?

Modifié par Lord Riusma, 25 mai 2014 - 19:53 .

Lord Riusma

Posté 25 mai 2014 - 19:58

HS : il y a quelque chose que je ne comprend pas. Dans le Wiki il est clairement stipulé qu'il est l'homme lige de Mellario de Norvos. Or alors que Mellario a quitté Dorne depuis longtemps Areo Hotah est toujours présent à Dorne au service de Doran. Pourquoi ?

Ce n'est pas précisé, mais je pense qu'Areo Hotah faisait partie de la dot de Mellario lorsqu'elle s'est mariée au prince Doran Martell. Areo était probablement le garde du corps de Mellario avant le mariage, puis celui du couple princier après leur union, mais lorsque Mellario est retournée à Norvos il est resté attaché au service exclusif du prince.

Prince Varys

Posté 25 mai 2014 - 20:50

Je te remercie car c'est vrai que je ne comprenais pas la raison de sa présence à Dorne.

Raff-tout-miel

Posté 02 juin 2014 - 06:30

Je rebondis sur cette discussion. Et si Myrcella avait bavardé? Arianne demande à Arys dans son PoV de l'aider et de prétexter une sortie à Myrcella il me semble. Si cette dernière s'en était vanté à son compagnon de jeu, devant Doran par exemple? Parce qu'entre le chapitre d'Arys et celui d'Arianne, il s'est écoulé un poil de temps...

- [Retour vers le Haut](#)

[TSWOW] Duncan et l'Oeuf face à Raymun Barberouge ?

Débuté par [Stere](#), jun 01 2016 13:24

- SVP connectez vous pour répondre

Stere

Posté 01 juin 2016 - 13:24

Attention, ce topic concerne des événements qui devraient potentiellement être couverts par *The She-Wolves of Winterfell* (TSWOW), titre provisoire (et non officiel) de la future quatrième nouvelle des aventures de Dunk et l'Oeuf.

Il s'agit ici des attentes que j'ai quant à la suite des aventures de notre chevalier errant préféré ! Je viens de me rendre compte que chronologiquement, Duncan et Aegon étaient contemporains de la dernière grande invasion sauvageonne par un roi d'au-delà du Mur : celle de Raymun Barberouge. Cet événement se déroule en 226 apr.-C et est proche des vagues de pillages de Dagon Greyjoy.

Or on sait que dans TSWOW, Duncan et Aegon vont se rendre à Winterfell pour rejoindre l'ost de mercenaires et chevaliers errants que forme Beron Stark pour combattre les Fer-nés et que depuis le début ils désirent voir le Mur.

D'où mon hypothèse, ou plutôt mon souhait de voir (c'est possible) une des prochaines aventures de nos 2 compères face à cette invasion sauvageonne dans le Nord !

Et vous ? Qu'en pensez-vous ? Des attentes en particuliers après TSWOW ? Qu'aimeriez vous voir ensuite ?

Modifié par Lord Riusma, 01 juin 2016 - 13:40 .

Ajout avertissement, TSWOW n'est pas très répandu et connu comme acronyme. ;)

Eridan

Posté 01 juin 2016 - 13:58

Attention, ce topic concerne des événements qui devraient potentiellement être couverts par *The She-Wolves of Winterfell* (TSWOW), titre provisoire (et non officiel) de la future quatrième nouvelle des aventures de Dunk et l'Oeuf.

Il s'agit ici des attentes que j'ai quant à la suite des aventures de notre chevalier errant préféré ! Je viens de me rendre compte que chronologiquement, Duncan et Aegon étaient contemporains de la dernière grande invasion sauvageonne par un roi d'au-delà du Mur : celle de Raymun Barberouge. Cet événement se déroule en 226 apr.-C et est proche des vagues de pillages de Dagon Greyjoy.

Or on sait que dans TSWOW, Duncan et Aegon vont se rendre à Winterfell pour rejoindre l'ost de mercenaires et chevaliers errants que forme Beron Stark pour combattre les Fer-nés et que depuis le début ils désirent voir le Mur.

D'où mon hypothèse, ou plutôt mon souhait de voir (c'est possible) une des prochaines aventures de nos 2 compères face à cette invasion sauvageonne dans le Nord !

Et vous ? Qu'en pensez-vous ? Des attentes en particuliers après TSWOW ? Qu'aimeriez vous voir ensuite ?

Pour avoir un peu étudié la question, je pense que les dates ne correspondent pas. Les trois premières nouvelles se situent entre 209 et 212. Il y a fort à parier que la prochaine se situera au plus tard en 216. D'autant qu'on sait que l'oeuf est redescendu dans le Conflans avant 220, date à laquelle il épouse Betha Nerbosc.

Il y a donc un décalage de dix ans entre l'invasion de Raymun et le passage de Dunk et son écuyer à Winterfell. Ca ne veut pas dire qu'ils ne seront pas présents, mais ça m'étonnerait quand même beaucoup.

Pour moi, TSWOW ne sera pas épique, justement. On sait que les hommes Stark affrontent les Greyjoy, pendant que les femmes sont à Winterfell. Soit Duncan s'est joint à eux et il participe ensuite au festivité de fin de guerre, soit il stationnent avec les femmes à Winterfell, comme défenseur. Cette seconde option me paraît plus logique, car rien qu'au titre, il semble que Duncan et l'oeuf croisent essentiellement les veuves Stark et que c'est elles qui sont importantes (même si le titre n'est que temporaire, GRRM n'a rien dit concernant les hommes, comme s'il n'était pas important).

J'imagine que Duncan se retrouvera précipité entre les luttes d'influences entre ces différentes femmes ou entre elles et le gouverneur de la place et qu'il interviendra d'une manière quelconque qui devrait être un duel judiciaire (au cour duquel il défendra les intérêts de Vieille Nan, je suppose).

Trex Hodor

Posté 09 juin 2016 - 13:27

Effectivement les aventures de Dunk et Egg sont plutôt axées "petite intrigue domestique".

Dunk en champion de Vieille Jeune Nan sous-entend quand même beaucoup de choses ...

Eridan

Posté 09 juin 2016 - 17:23

Le baiser que Dunk échange avec une femme dans le bois sacré de Winterfell nous a déjà bien mis sur la piste

Trex Hodor

Posté 10 juin 2016 - 08:06

Sans compter qu'il faut bien qu'Hodor ait une ascendance caractérisée par sa grande taille et une certaine épaisseur d'esprit

Roumi

Posté 10 juin 2016 - 13:47

C'est la porte ouverte à toutes les hypothèses...

- [Retour vers le Haut](#)

Rivarack

Posté 03 janvier 2014 - 10:43

J'avais toujours pensé à Sombreastre, nous ne connaissons pas vraiment ses motivations, et il m'a toujours fait penser à une sorte de Littlefinger, inquiétant et peu fiable. De plus, le fait qu'il s'échappe m'a paru trop facile et je suis persuadé que cela fait partie d'un complot dont nous ne savons rien encore.

Winteriscoming

Posté 04 janvier 2014 - 19:20

Je comprends pas pourquoi tu as si vite écarté Arys ?

On ne voit pas la trahison à travers ses yeux, c'est un POV d'Arianne non ?

Pandémie

Posté 04 janvier 2014 - 19:45

On a bien un PoV d'Arys, le Chevalier souillé, dans AFFC, juste avant. Il semble totalement voué à Arianne à la fin, difficile d'imaginer un revirement aussi soudain et radical.

Dalyg

Posté 05 janvier 2014 - 18:40

Surtout si c'est pour finir par se suicider par Aero interposé.

Ukapache

Posté 07 janvier 2014 - 16:17

J'avais toujours pensé à Sombreastre, nous ne connaissons pas vraiment ses motivations, et il m'a toujours fait penser à une sorte de Littlefinger, inquiétant et peu fiable. De plus, le fait qu'il s'échappe m'a paru trop facile et je suis persuadé que cela fait partie d'un complot dont nous ne savons rien encore.

Un Littlefinger qui n'aurait pas besoin de Lyn ou Lothor... Voilà qui fait froid dans le dos !

Kevan

Posté 07 janvier 2014 - 17:53

On parie que si Amory Lorch avait été un beau gosse au cheveux or-argent, on lui aurait prêté la ruse d'Illyrio ?

sandrenal

Posté 08 janvier 2014 - 19:02

Difficile de répondre en ayant aussi peu d'éléments. Dalt à cause de la punition et Sombreastre parce qu'il est assez inquiétant sont les suspects les plus probables.

Lord Riusma

Posté 08 janvier 2014 - 20:08

Il y a aussi, dans une moindre mesure, l'attitude de Garin lorsque la troupe arrive au niveau de la barge qui peut passer pour suspecte (en partant du principe qu'il signale bien fort leur arrivée pour faciliter la capture en douceur du groupe).

anita

Posté 12 janvier 2014 - 12:20

Je reste, pour ma part, sur Ellaria Sand. Non seulement celle-ci avait de bonnes chances d'être mise dans la confiance d'un tel projet, mais en plus elle avait quelques raisons pour solliciter une "faveur" au Prince de Dorne.

En effet, peu avant la conspiration d'Arianne, Daemond Sand et ses filles (les Aspics) sont incarcérés par Doran. Or, lorsque le banquet de présentation de la tête de Grégor, Daemond et ses nièces sont présents. Mieux, Doran entend désormais se fier à celles-ci en leur confiant des missions. Comment expliquer un tel retournement de situation (et une telle clémence, au regard

des punitions infligées aux conspirateurs d'Arianne) alors que rien n'y prédispose ? Sinon par un échange d'informations contre la faveur du Prince ? (Aucune punition, un pardon total, une confiance renouvelée)

Evrach

Posté 12 janvier 2014 - 12:55

Sauf que l'on sait par le PoV d'Arianne qu'il n'y avait pas d'autres personnes au courant que celles présentes sur les lieux. Lorsqu'elle est prisonnière dans la tour, elle repense aux paroles d'Areo Hotah ("quelqu'un a bavardé") et elle essaye de deviner qui est le traître. Elle les évoque par ces mots :

*The world had grown dark, and there was little she could do but sleep. Someone told, she thought. Someone told. Garin, Drey, and Spotted Sylva were friends of her girlhood, as dear to her as her cousin Tyene. She could not believe they would inform on her... **but that left only Darkstar, and if he was the betrayer, why had he turned his sword on poor Myrcella? He wanted to kill her instead of crowning her, he said as much at Shandystone. He said that was how I'd get the war I wanted. But it made no sense for Dayne to be the traitor. If Ser Gerold had been the worm in the apple, why would he have turned his sword upon Myrcella?***

Le "but that left only" signifie bien qu'à part Darkstar, Garin, Drey et Sylva, il n'y avait, à la connaissance d'Arianne, personne d'autre au courant.

Après effectivement, le bavardage a pu venir d'un tiers qui aurait appris le complot via l'un des autres membres, mais ça reste peu probable...

Kevan

Posté 12 janvier 2014 - 12:59

De plus, Ellaria et les aspics autres que ses filles (et encore moins Daemon, qui n'est qu'un compagnon d'Oberyn) n'ont pas de liens particulièrement proches... Il semble même y avoir un léger mépris de la part des filles d'Oberyn pour elle après le banquet. D'autant qu'Obara & cie souhaitent tout autant la guerre qu'Arianne, alors qu'Ellaria se prononce farouchement pour la paix.

Keith

Posté 20 mai 2014 - 18:47

Je ne pense vraiment pas que ce soit Tyene qui aie trahi Arianne (= hypothèse de Nefer), vu qu'elle propose exactement le même plan de couronner Myrcella dans le tome 5 :

Spoiler

Je ne sais pas qui a trahi Arianne mais je suis étonnée que personne n'aie évoqué cette possibilité : personne.

Doran n'a-t-il pas simplement pu deviner seul les intentions d'Arianne ? C'est sa fille, il la connaît bien... et le plan de couronner Myrcella n'était pas une grosse surprise pour lui je pense, vu que Oberyn y avait déjà pensé (je crois qu'il en parle à Tyrion ? je ne sais plus quand désolée :/), et qu'il en avait sans doute parlé à Doran (en tout cas Doran dit que son frère et lui travaillaient la main dans la main, donc on peut supposer que cette idée aie été mise sur le plateau lors de l'une de leur discussions).

Si Doran a senti que sa fille s'impatientait de son inactivité, il a pu deviner qu'elle tenterait une action d'envergure, et que ce serait d'essayer de couronner Myrcella. A partir de là, il suffisait de la surveiller un peu pour savoir quand est-ce qu'elle mettrait son plan en œuvre.

Et alors pourquoi aurait-il dit à Arianne que quelqu'un l'avait trompée ? Eh bien, pour qu'elle se remette en question, qu'elle commence à douter des gens, et fasse plus attention à l'avenir - par exemple, même si Darkstar n'a pas dévoilé son plan à Doran, lui faire confiance juste parce qu'il est attirant était stupide de la part d'Arianne.

Je pense qu'on manque d'éléments pour vraiment deviner ce qu'il s'est passé, mais l'hypothèse que personne ne l'a trahie me semble tout autant possible que les autres

Modifié par Lord Riusma, 20 mai 2014 - 22:39 .

PAS besoins de METTRE des mots en MAJUSCULES pour qu'ils soient plus LISIBLES. ;)

Askhell

Posté 20 mai 2014 - 19:54

Si certains recherchent qui a pu trahir Arianne, c'est parce que Areo Hotah lui affirme qu'il y a toujours quelqu'un pour parler. Comme ce n'est pas le mec le plus fun, on peut supposer qu'il ne bluffe pas.

Après, la trahison n'est pas peut-être pas intentionnelle. Truc qui parle d'un détail à Machin qui en discute à Bidule qui sait additionner 1 et 1 et vlan une oreille en moins pour la pauvre Myrcella.

Pandémie

Posté 20 mai 2014 - 22:47

Même si Doran a deviné les intentions de sa fille, quelqu'un a chanté un moment donné. Impossible de planifier l'embuscade sans instructions détaillées.

DNDM

Posté 21 mai 2014 - 02:54

Je mise mon argent sur Garin.

C'était son peuple qui était censé préparer le bateau qui attendait les conspirationnistes sur la Sang-Verte, et c'est dans ce bateau que Areo Hotah et ses hommes attendent. Les autres conspirationnistes, s'ils avaient voulu trahir, n'auraient peut-être pas su dire où se trouverait le bateau.

En "punition", il est envoyé à Tyrosh. Pourquoi Tyrosh? Que va t-il y faire? Doran Martell ne le précise pas, alors qu'il dit qu'Andrey Dalt est envoyé à Norvos pour servir Lady Mellario.

A y réfléchir, je pense que Garin n'est pas en exil. Il a prouvé sa loyauté à Doran, et celui-ci lui a maintenant confié une mission importante. Tyrosh est une ville alliée de Doran Martell depuis longtemps. Son plan originel prévoyait qu'à un moment ou à un autre, Arianne serait envoyée à la cour de l'Archonte de Tyrosh, et qu'elle y rencontrerait Viserys Targaryen, avec qui elle était secrètement fiancée. Viserys et Daenerys ont passé du temps à Tyrosh durant leur période "Roi mendiant". Le frère de l'Archonte de Tyrosh était par ailleurs l'un des invités du mariage de Daenerys et de Khal Drogo. Bref, les dirigeants actuels de Tyrosh sont parfaitement au courant des plans de Doran Martell prévoyant un retour des Targaryen au pouvoir à Westeros, et les soutiennent. Et il se passe pas mal de choses du côté de Tyrosh par ailleurs...

Quant aux otages et à la rançon demandé aux orphelins... Les otages, c'est très probablement des gamins qui seront envoyés aux Jardins Aquatiques, où ils passeront leurs journées à jouer et à manger avec des fils et filles de nobles et de riches marchands. Peut-être même auront-ils accès à une éducation et à des postes (pages, échantons, écuyers...) auxquels ils n'auraient pas pu rêver en temps normal, vu que les Orphelins sont des commerçants et des travailleurs, mais pas des nobles. Bref, si un petit frère de Garin se retrouve là, c'est plus un cadeau qu'une menace. Surtout que si l'on en croit ce qu'il dit, Doran n'est vraiment pas le genre de type à faire du mal à des enfants, même pour punir une trahison. La rançon... Mouais, l'argent ça va, ça vient, et va savoir si elle a vraiment été versée.

Et puis Garin est quand même un personnage haut en couleurs, et différent de tout ceux qu'on a vu jusque à maintenant, et ça me ferait plaisir de le revoir, alors que Dalt et Santagar ne sont que des jeunes nobles comme on en a déjà croisé des dizaines dans le bouquin

Modifié par DNDM, 21 mai 2014 - 08:58 .

Lord Riusma

Posté 21 mai 2014 - 08:54

C'est la mère de Garin qui aperçoit, et reconnaît, le prince Quentyn et ses compagnons à Bourg-Cabanes, et c'est un de ses cousins qui s'introduit dans la chambre de Quentyn et y voit les parchemins scellés du sceau du prince de Dorne. Il est relativement probable que Garin a prévenu ensuite la princesse Arianne de ces événements (i.e. envoyer son cousin dans la chambre du prince était une initiative de Garin ou de sa famille). Du coup, il serait à la fois à l'origine de la conspiration (ce sont ces deux informations qui mettent le feu aux poudres et déclenchent la "trahison d'Arianne") et à l'origine de sa fin ? Pas que ce soit impossible, il (ou sa famille) a pu se rendre compte qu'il y avait une différence entre renseigner Arianne et trahir ouvertement le prince de Dorne (et comme le l'ai déjà dit, son attitude à l'arrivée vers la barge peut passer pour suspecte).

Edit (tardif) : un point qui peut même confirmer que le "traître" est Garin, c'est que le prince Doran passe une espèce de marché avec Arianne du genre "*si tu me donnes celui qui t'a informé de la mission de Quentyn je te donnerai celui qui m'a informé de ton plan*"... ce qui peut impliquer qu'il s'agit de la même personne, et ce qui serait d'autant plus ironique si le prince Doran sait très bien que c'est à la fois Garin qui a vendu le plan de Quentyn et celui d'Arianne (i.e. le prince Doran a déjà la réponse à sa question, il ne fait que tester Arianne). ^^

Modifié par Lord Riusma, 21 mai 2014 - 14:25 .

Hanaver

Posté 21 mai 2014 - 22:45

C'est la mère de Garin qui aperçoit, et reconnaît, le prince Quentyn et ses compagnons à Bourg-Cabanes, et c'est un de ses cousins qui s'introduit dans la chambre de Quentyn et y voit les parchemins scellés du sceau du prince de Dorne.

Riusma, je ne doute nullement de toi, d'autant que je n'ai pas relu ces livres depuis longtemps, mais c'est si clairement dit ? Il est cité que la mère de Garin a vu Quentyn et qu'un cousin de Garin a fouillé la chambre de Quentyn ? Je n'en ai tellement aucun souvenir que cela m'étonne. Pourrais-tu éclairer ma lanterne avec un chapitre ou deux de référence, stp ?

Earthtone IV

Posté 21 mai 2014 - 23:04

C'est le chapitre d'Arianne dans AFFC, Queenmaker.

Je l'ai relu ce matin et je confirme tout ça (si il y avait vraiment besoin de confirmer). Le cousin n'a pas osé ouvrir les parchemins et c'est la raison principale de la paranoïa d'Arianne vis à vis de Quentyn.

Et d'ailleurs, en relisant, pour moi Garin est le coupable idéal. Son arrivée à la barge est plus que suspecte.

DNDM

Posté 22 mai 2014 - 02:45

Arianne dit bien que ses infos proviennent de la mère de Garin et d'un de ses cousins, mais ne dit jamais que c'est Garin lui-même qui lui a donné l'info, et cache le nom de sa source à la fois à son père et au lecteur. Sûr, ce serait logique que ce soit le cas, vu les liens familiaux... Sauf si dans le cas des Orphelins de la Sang-Verte, la mère de Garin n'est pas la génitrice de Garin, et les cousins de Garin ne sont pas les fils des oncles et tantes de Garin.

“They are the Rhoynar,” Arianne explained, “and their Mother was the river Rhoyme.”

Du coup, Arianne peut avoir eu ses infos par un Orphelin quelconque sans que Garin n'en sache jamais rien, et Garin a pu trahir Arianne de son côté.

Après, reste le problème de Doran Martell, qui dit que "Garin gossips as only the orphans can". Ce qui d'un côté peut confirmer que c'est bien lui la taupe, et de l'autre met à mal l'idée qu'il soit en mission secrète pour Doran, vu que Doran dit qu'il ne fait pas confiance à Garin... Ou peut-être qu'il brouille juste les pistes. Ou peut-être que sa mission n'est pas bien importante, ou qu'il a été envoyé à "l'Ambassade" de Dorne à Tyrosh pour servir de laquais, mais qu'il va quand même y découvrir des choses importantes...

Sgiath Na Sian

Posté 22 mai 2014 - 08:33

Certes Garin fait un suspect idéal, mais il est fidèle à son prince. Et la découverte du départ clandestin de Quentyn peut l'inciter à penser à un plan particulier de Doran, et donc à l'inutilité du complot. Arianne persistant, il vend la mèche.

Mais il pourrait y avoir plus gros derrière cette "trahison" qui n'a pas de conséquences dramatiques parmi les comploteurs (hormis Arys, et la blessure de Myrcella, conséquence tragique de la résistance de Arys). Les comploteurs exilés à Essos pourront alors servir. Cela pourrait être le fait de varys ou Illyrio, les 2 disposant d'un réseau d'espions.

Après tout, ce complot aurait pu mettre à mal un bien plus gros complot. Celui de Varys/Illyrio. Et directement ou indirectement celui de Doran. Cela aurait précipité la guerre entre Dorne et les Lannister/Tyrell. L'action étant prématurée. Or on voit bien tout le mal que Varys/Illyrio se donnent pour envoyer Aegon vers Meereen. Mais Doran se lance dans son action, Quentyn part. Et Varys/Illyrio n'ont plus besoin de Griff/Aegon à Meereen, et pour le faire changer d'avis, il envoie Tyrion. Celui ci le convainc de changer de direction pour Dorne. Et donc d'Arianne. Et donc volontairement, ou non, nous avons les 2 possibles tandems Targaryen/Dornien. On sait ce qu'il advient de l'un d'eux du fait de l'inconséquence de Quentyn, mais le 2ème tandem est toujours possible.

C'est une hypothèse, mais peut-être a t-elle été déjà soulevée (je n'ai pas réussi à fouiller tout le forum)

Modifié par Sgiath Na Sian, 22 mai 2014 - 08:34 .

Prince Varys

Posté 25 mai 2014 - 19:41

Personne ne pense à Areo Hotah. Il fait partie d'un ordre assermenté : les prêtres à barbe. Son serment est Servir, Obéir, Protéger. Il est l'homme le plus proche du prince Doran. Il a très bien pu entendre le plan de base d'Oberyn Martell de couronner la princesse Myrcella. En tant que garde personne ne fait attention à sa présence. Je le soupçonne d'avoir entendu le plan ou une partie de la bouche d'un des conspirateurs peu discret. À la disparition d'Arianne il informe le prince Doran de ce qu'il sait, ce dernier lui donne des consignes.

HS : il y a quelque chose que je ne comprend pas. Dans le Wiki il est clairement stipulé qu'il est l'homme lige de Mellario de Norvos. Or alors que Mellario a quitté Dorne depuis longtemps Areo Hotah est toujours présent à Dorne au service de Doran. Pourquoi ?

Modifié par Lord Riusma, 25 mai 2014 - 19:53 .

Lord Riusma

Posté 25 mai 2014 - 19:58

HS : il y a quelque chose que je ne comprend pas. Dans le Wiki il est clairement stipulé qu'il est l'homme lige de Mellario de Norvos. Or alors que Mellario a quitté Dorne depuis longtemps Areo Hotah est toujours présent à Dorne au service de Doran. Pourquoi ?

Ce n'est pas précisé, mais je pense qu'Areo Hotah faisait partie de la dot de Mellario lorsqu'elle s'est mariée au prince Doran Martell. Areo était probablement le garde du corps de Mellario avant le mariage, puis celui du couple princier après leur union, mais lorsque Mellario est retournée à Norvos il est resté attaché au service exclusif du prince.

Prince Varys

Posté 25 mai 2014 - 20:50

Je te remercie car c'est vrai que je ne comprenais pas la raison de sa présence à Dorne.

Raff-tout-miel

Posté 02 juin 2014 - 06:30

Je rebondis sur cette discussion. Et si Myrcella avait bavardé? Arianne demande à Arys dans son PoV de l'aider et de prétexter une sortie à Myrcella il me semble. Si cette dernière s'en était vanté à son compagnon de jeu, devant Doran par exemple? Parce qu'entre le chapitre d'Arys et celui d'Arianne, il s'est écoulé un poil de temps...